

Ankündigungen

8. Dez. 2024 – Maria Empfängnis



- Wir laden im Namen der Veranstalter zu folgenden **Konzerten** in den Kirchen ein:
Sonntag, 8. Dezember um 15:00 Uhr in **Einsiedling** „Adventliche Stunde“
Sonntag, 8. Dezember um 15:00 und 18:00 Uhr in **Eberstalzell** „Adventsingen“
Samstag, 14. Dezember um 17:00 Uhr in **Kirchham** „Einstimmen auf Weihnachten“
Sonntag, 15. Dezember um 17:00 Uhr in **Vorchdorf** „Egerländer Gaudium“
Samstag, 21. Dezember um 15:00 und 18:00 Uhr in **Vorchdorf** „Stille.Klang.Emotion“
- Am Montag, 9. Dezember **entfällt die Beichtgelegenheit** in Vorchdorf. Dafür ist am Montag, 16. Dezember von 17:00 bis 19:00 Möglichkeit zum Empfang des Sakramente der Versöhnung. Anschließend Versöhnungsfeier in der Abendmesse.
- Am Dienstag, 10. Dezember laden die **Pfarrsenioren** um 14:00 Uhr zur Adventfeier in den Pfarrsaal Vorchdorf herzlich ein.
- Ebenfalls am Dienstag ist um 19:00 Uhr **Gestaltete Anbetung** in Kirchham.
- Die erste Etappe der Renovierung der **Stiftskirche Kremsmünster** ist abgeschlossen. Eine gute Gelegenheit, diese zu besuchen ist am Mittwoch, 11. Dezember um 10:00 Uhr, wo ein Requiem im Gedenken an den Stifter Herzog Tassilo gefeiert wird, zu dem alle herzlich eingeladen sind.
- Am Donnerstag, 12. Dezember ist ab 17:00 Uhr Möglichkeit zur **Weihnachtsbeichte** in **Kirchham** und um 19:00 Uhr **Versöhnungsfeier** im Rahmen der Abendmesse.
- Kommenden Samstag, 14. Dezember laden wir um 06:00 Uhr zur **Rorate-Messe** in die Pfarrkirche Vorchdorf ein. Anschließend Kipferl und Kaffee.
- Die **KFB Kirchham** lädt am Samstag alle Mitglieder um 14:00 Uhr zur Adventfeier.
- Kommenden Sonntag, 15. Dezember bitten wir bei den Kirchentüren um eure Spende für die Aktion „**sei so frei**“ der Katholischen Männerbewegung. Herzlichen Dank.
- Am dritten und vierten Adventssonntag Vormittag bietet die Männerbewegung im Pfarrhof Vorchdorf **Christbäume** aus notwendiger Durchforstung gegen Spende an.
- Wer die **Krankenkommunion** vor Weihnachten zuhause empfangen möchte, kann sich gerne im Pfarramt melden.

„Und alle Menschen werden das Heil Gottes schauen.“

(Lukas 3,6)